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 質 問 者   髙 野   晃  
 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 ５月28日に原子力規制委員会が乾式貯蔵施設の基

本計画に許可を出しました。 

 この間、こんにちは訪問等で乾式貯蔵施設につい

ても住民に説明をしているとのことですが、分から

ないという意見も多々聞かれます。 

（１）乾式貯蔵施設ができることによって、使用済

み燃料の長期保管や保管数の増加が懸念されま

すが見解を。 

（２）設置変更許可申請をした場合、女川町と電力

会社の協議が不可欠だと思いますが、どのよう

になっていますか。 

（３）新しい協定を締結し、使用済み燃料の敷地外

搬出に関するロードマップ等の作成を求めるべ

きでは。 

（質問の相手：町長、担当課長） 

 

 

 昨年からの物価高騰が落ち着かず、高止まりを

している状況です。特に主食のコメ価格は２倍か

ら３倍弱、他の食料品や光熱費、ガソリンなど全

般的に高騰が続いています。 

 

１ 乾式貯蔵施設と行政

の役割は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 深刻な物価高騰、町

独自の対策を 
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（１）住民税非課税者等、また、それ以外の町民の

支援は考えていますか。 

（２）商店街への影響は把握していますか。 

（３）令和４年度に行った経済活性化商品券事業を

再度、実施すべきでは。 

（質問の相手：町長、担当課長） 

 

本町でも、高齢化率が約40％と高い水準になって

います。なかでも一人暮らし高齢者の方が病気や自

分の老い先を考えたとき、不安に感じる方も多いと

思います。 

（１）町内の一人暮らしの高齢者の人数や状況は把

握していますか。 

（２）女川では、さまざまな対策をしていますが、

ネットワークは機能していますか。 

（３）ネットワークから外れた方々へも見守り支援

の充実を。 

（質問の相手：町長、担当課長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 独居高齢者の見守り

支援の充実を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


